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ATA Nº 215/2024, DA ASSEMBLEIA ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE 
ASSISTÊNCIA SOCIAL - CMAS. Aos doze dias dia do mês de junho de dois mil e vinte e 
quatro, às 14 horas, deu-se início à Assembleia Ordinária do CMAS, realizada de forma 
presencial na sala 301, prédio 08 – UFN na Avenida Rio Branco, nº 639, Centro, Santa Maria – 
RS. Em primeira chamada estavam presentes trinta e dois conselheiros (as). PAUTA 1. 
Abertura: A Presidente Andréia fez a apresentação da pauta e informou que as atas das 
assembleias ordinárias e extraordinárias foram enviadas por e-mail para a análise dos 
conselheiros. A ata n° 213/2024 e a ata nº 214/2024 foram lidas em plenário. Em votação foram 
aprovadas por dezesseis votos a favor. PAUTA 2. COMISSÕES DO CMAS e NOVOS 
CONSELHEIROS: Andréia informou que a Conselheira Liziane Saueressig fará parte da 
Comissão de Monitoramento e Acompanhamento do Bolsa Família. Na sequencia apresentou 
os novos conselheiros e visitantes do CREFITO e da ONG NOSSA VIDA SUA VIDA 
respectivamente. 3. CADASTRO ÚNICO E BOLSA FAMÍLIA: Claudemara Tolotti gestora do 
Cadastro Único e do Programa Bolsa Família fez uma explanação sobre o trabalho 
desenvolvido e apresentou os dados do programa em Santa Maria. Destacou a importância do 
acompanhamento do serviço pelo Controle Social. Falou que o Programa tem muito recurso em 
conta e no momento aguarda decisão judicial para definição da empresa vencedora da licitação 
para contratação de cadastradores. Registrou que o Município tem 37.338 famílias cadastradas 
no Cadúnico, totalizando 21% de cobertura do programa, 15.078 famílias beneficiadas 
diretamente pelo Bolsa Família e R$ 10.176,506 (dez milhões cento e setenta e seis mil e 
quinhentos e seis reais ) disponibilizados para às famílias. Enfatizou que esse ano será feito um 
trabalho para impedir as fraudes. Informou, ainda, que foram pagas as despesas do evento do 
fórum dos Usuários, como passagens e hospedagem, através do recurso do Bolsa Família onde 
o CMAS tem direito a 3% para utilização nas atividades do Conselho. Durante a fala esclareceu 
dúvidas apresentadas pelos (as) conselheiros (as). 4. APRESENTAÇÃO DO LAR DE MIRIAN 
– Kelli, coordenadora do Lar de Mirian e o Consultor Robert Nadalon fizeram uma apresentação 
do Lar de Mirian, instituição que existe desde a década de 70 e realiza acolhimento institucional 
de crianças e adolescentes. Hoje o Lar atende 42 crianças e adolescentes, de forma mista, e 
possui duas casas e a sede, com capacidade para acolher até 46 no total. Destacaram a 
importância de abordar as dificuldades financeiras que estão enfrentando em razão de ação 
judicial movida contra o Poder Executivo pedindo o repasse de R$ 3.000.000,00 ( três milhões) 
de reais. Enfatizaram que a falta desse recurso se reflete no pagamento dos salários de 72 
funcionários, dos encargos sociais como FGTS e INSS, além de impossibilitar que a instituição 
firme parcerias e termos de fomento para repasse de recursos. Ao final a presidente Andréia 
pediu que a instituição oficialize a situação para a Comissão de Orçamento e Fundos do CMAS 
para os devidos encaminhamentos. 5.REPRESENTAÇÃO NO COMPETI – A Conselheira 
Camila Agostta informou que não poderá dar continuidade a sua participação no COMISSÃO 
DE ERRADICAÇÃO DO TRABALHO INFANTIL - COMPETI, pois integra outra comissão, e em 
seu lugar assumirá a Conselheira Ana Paula Veslasquez de Medeiros, na sequência serão 
realizados os trâmites de comunicação para essa substituição. 6 AUDIÊNCIA PUBLICA 
Andréia relatou sobre a audiência pública ocorrida no dia 23 de maio, no Salão de Atos do 
Colégio Marista Santa Maria onde foi discutida a articulação da rede socioassistencial em 
contextos de mudanças climáticas e catástrofes e fez a leitura dos encaminhamentos da 
audiência para ciência dos conselheiros: Envio de Moção de Repúdio ao Vereador Rudys 
Rodrigues; Sistema de informações do SUAS; Organização de um fluxo de informações; 
Criação do CRAS Sul; Criação do Centro POP; Criação do Consultório na Rua; Oferta de 
alimentos nas Cozinhas Comunitárias e no Restaurante Popular em momentos de calamidades; 
Criação de um Comitê Permanente para articular ações advindas de calamidades com intuito 
de discutir e promover políticas de adaptação; Ampla divulgação, pela Prefeitura Municipal de 
Santa Maria, sobre as demandas consequentes das enchentes e quais os serviços são 
ofertados pela rede socioassistencial; contratação de profissionais  (levantamento do déficit de 
34 técnicos) ; que os Abrigamentos sigam normas técnicas que incluam grupos étnicos e 
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populações vulneráveis na oferta de atendimentos. Ao final comunicou que esteve em reunião 
com o promotor Joel de Oliveira, no dia 28 de maio, onde fez a entrega da ata da audiência. 
Ainda, informou que até o momento o CMAS não recebeu o cronograma de reuniões do Comitê 
Técnico acerca do Aluguel Social, conforme consta no parágrafo único do Artigo 8 º da Lei 
6.896 de 10 de maio de 2024. 7. COMITÊ POPRUA – Sobre o Decreto nº 69/24 que “Institui o 
Comitê Intersetorial da Política Municipal para a População em Situação de Rua – Comitê 
POPRUA” a presidente informou que em contato com a gestão a mesma informou que o CMAS 
tem autonomia na organização do processo de escolha. Assim, em comum acordo, o Fórum 
dos Usuários realizou reunião para eleger seus representantes sendo eleitos dois titulares: 
Everson e Lindomar, e como suplente Davi, e outro membro suplente ainda está em definição. 
Sobre as inscrições serão informados os grupos e coletivos para participar do Comitê. 
Pretende-se dar celeridade ao processo para que seu término ocorra até o final do mês. 7. 
COMUNICAÇÕES – A presidente comunicou a possibilidade de realização de uma audiência 
pública para discutir o Projeto de Internação Humanizada, que está tramitando na Câmara de 
Vereadores. Enfatizou a participação do Comitê PORUA para fazer parte dessa discussão e do 
monitoramento, pois o texto municipal suprime informações importantes que constam na 
legislação federal e deixa abertura para a contratualização de clínicas privadas para que as 
pessoas sejam internadas involuntariamente. A ideia é fazer uma discussão propositiva,  pois já 
existem parâmetros federais.  Os conselheiros foram favoráveis a participação do CMAS nessa 
pauta e realização de audiência pública. Com a palavra o conselheiro Ray Goes fez um relato 
sobre a realização da Reunião Descentralizada dos Fóruns Municipal, Estadual e Nacional,  
ocorrida no dia 22 de abril, e destacou a presença da conselheira nacional Solange Bueno e 
destacou que a reunião teve um grande impacto. Finalizou relatando a situação ocorrida sobre 
o corte de energia elétrica no Monte Betel. Finalizando a pauta encerrou-se a assembleia 
ordinária e não havendo mais nada a tratar, eu, Adriana de Fátima Pozzobon, segunda 
secretária deste conselho, lavro a presente ata que, depois de lida e aprovada, será assinada 
por mim e pela presidente. Santa Maria, 05 de julho de 2024.  
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